

### Hohe Verdienste um die Sektion

#### Sektion zeichnet langjährige und verdiente Mitglieder aus

Unter großem Zuspruch hielt die Sektion ihren diesjährigen Sektionsabend mit Ehrungen und Auszeichnung langjähriger Mitgliedschaften sowie besonderer Verdienste um die Sektion ab. Bis auf den letzten Platz gefüllt war der große Saal der Magnesia, als Vorsitzender Ulrich Schürr den Abend mit einer kurzen Begrüßung eröffnete.

Die vielen Mitglieder, die über Jahrzehnte dem Alpenverein treu zur Seite gestanden sind, verdienen Respekt und Anerkennung. Diese Haltung und Leistung würdigte der DAV-Vorsitzende Ulrich Schürr in seinen einleitenden Worten und sprach den Dank der Sektion aus. „Der Alpenverein ist für Euch ein Stück Heimat, für ihn habt ihr viel geleistet, viel gegeben, aber auch Besonderes zurück bekommen“, so Schürr.

Die Sektion hatte zahlreiche besonders verdienstreiche Mitglieder auszuzeichnen. Mit **Herbert Dippacher** als langjährigem Betreuer des Forchheimer Wegs, **Helmut Senter** als über viele Jahre und nach wie vor engagiertem Sektionsausbilder und **Rudi Jäger** als langjährigem Materialwart wurden ehemalige Vorstandsmitglieder ausgezeichnet, die über viele Jahre Säulen des Vereinslebens waren bzw. sind.

Hohe Verdienste für den Verein hat sich auch **Eduard Nöth** erworben, der für 40 Jahre Mitgliedschaft und seinen Einsatz für den Forchheimer Weg in Roppen und die mit der Tiroler Gemeinde ins Leben gerufene Städtepartnerschaft ausgezeichnet wurde.

Eine besondere Freude war es der Sektion, **Martin Gärtner**, ehemaliger 2. Vorsitzender der Sektion und sehr aktiver Bergsteiger für stolze 70 Jahre Mitgliedschaft zu



## Sektionsabend mit Ehrungen

ehren. Höhepunkt der Ehrungen bildete schließlich die Auszeichnung des Ehrenvorsitzenden **Hansotto Neubauer** für 50 Jahre Mitgliedschaft und Wirken im und für den Alpenverein Forchheim. Vorsitzender Ulrich Schürr würdigte Neubauer als „herausragenden Funktionär, aber auch als Bergsteiger mit Herzblut“ und bedankte sich für seine vielfältigen und außerordentlichen Verdienste über fünf Jahrzehnte.



(v.l.n.r.: Eduard Nöth, Martin Gärtner, 1. Vorsitzender Ulrich Schürr, Ehrenvorsitzender Hansotto Neubauer)

Anfangen von der ihm ans Herz gewachsenen Jugendarbeit über den Naturschutz, aber auch sein Engagement bis in den Hauptausschuss des DAV hat Neubauer in seiner 28-jährigen Vorstandstätigkeit als 1. und 2. Vorsitzender Meilensteine gesetzt.

Mit einem hoffnungsfrohen Ausblick konnte Vorsitzender Schürr angesichts der stabilen und gesunden Mitgliederentwicklung den Abend beschließen. Die Veranstaltung klang mit einem Bilderrückblick auf das Vereinsjahr aus.

Insgesamt konnte die Sektion 43 Jubilare für Mitgliedschaften von 25 bis 70 Jahren auszeichnen.

### Die Ehrungen im Einzelnen:

70 Jahre Mitgliedschaft	
Gärtner	Martin

60 Jahre Mitgliedschaft	
Grimm	Sophie
Koller	Walter
Schmelmer	Paul

50 Jahre Mitgliedschaft	
Heuber	Gerda
Koller	Josef
Weisser	Herbert
Merz	Brigitte
Wagner	Alfons
Schwarzbach	Hans-Jürgen
Heuber	Gerd
Schwarzmann	Ingo
Neubauer	Hansotto

40 Jahre Mitgliedschaft	
Piosek	Georg
Dr. Spitzner	Joachim
Göldel	Rainer
Dippacher	Herbert
Sentner	Helmut
Seelmann	Werner
Dr. Langenbuch	Siegfried
Nöth	Eduard

25 Jahre Mitgliedschaft	
Schrüfer	Heinrich
Schulz	Günther
Schulz	Christel
Weber	Werner
Weber	Luitgard
Schmidt	Theo
Schmidt	Gertrud
Stöcker	Klaus
Schwabe	Ludwig
Jäger	Rudolf
Schabe	Monika
Schwabe	Sonja
Schwabe	Rüdiger
Geier	Ute
Rost	Roland
Forster	Bernhard
Trautner	Veronika
Müller	Erich
Huberth	Wolfgang
Stöcker	Petra
Mai	Harald
Dr. Mai	Monika